



伊東市立八幡野小学校  
学校だより No.15  
令和4年 3月29日  
文責：石井 聡(教頭)



②

## ☆令和3年度末職員の異動について☆

令和3年度末の人事異動が発表されました。先日、新聞報道もありましたが、市の職員等、掲載されなかったものもありますので、お知らせします。

### 【渥美 勇人先生】伊東市立南小学校へ異動



この2年間は直接授業をすることはありませんでしたが、授業を回ったり子どもたちとふれあったりする中でとても楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



### 【石井 聡 教頭】熱海市立泉小中学校に校長先生として異動。



2年前に赴任してきたとき、新任式、始業式を終えて職員室に戻ってきたら一斉休校の知らせがあり、翌日に控えていた入学式が6月まで延期となりました。保護者の皆様にはこの2年間、コロナ禍での教育活動について、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。また、子どもたちは、このような状況の中、素直で明るく授業や行事に取り組む姿が見られ、やんもの子たちの素晴らしさに支えられた2年間でもありました。来年度からは熱海市の学校での勤務となりますが、八幡野小での思い出を宝物にして、頑張りたいと思います。ありがとうございました。

### 【渡邊総一郎先生】伊東市立宇佐美小学校へ異動



コロナ禍、朝、玄関にて子どもたちと会話をする時間が毎日楽しみでした。それは八幡野小の子どもたちが温かく、たくさんの元気をもらえたからです。2年間という短い期間ではありましたが、八幡野小の子どもたちや保護者・地域の皆様にたくさん支えていただきました。心より感謝申し上げます。八幡野小で学んだこと、また、いただいた元気をもとに、次の学校でも頑張ります。ありがとうございました。

### 【田中翔太朗先生】オーストラリア・シドニー日本人学校へ2年間勤務



八幡野小学校で過ごした3年間、最高の毎日でした。毎日笑顔で過ごせたのも、子どもたちはもとより、いつも支えて下さったご家庭の皆様のおかげです。ありがとうございます。朝運動場で遊んでいると、学年関係なく集まってきて一緒にサッカーをしましたね。とても楽しかったです。八幡野小のみんなには、感謝の気持ちでいっぱいです。そして INFINITYZ！今年も INFINITYZ のみんなが、私と一緒に過ごしてくれました。毎日笑顔の絶えないクラス、楽しかったですね。自然教室で行った八幡野クエストやキャンプファイヤーは私にとっても最高の思い出です。4月からはシドニー日本人国際学校へ赴任します。オーストラリアという国にある学校です。INFINITYZ のみんな！みんなの力は無限大です！みんなの輝きを、異国の地から応援します。ずっとずっと応援しています！卒業まで一直線！一緒にがんばろう！

### 【片山 幹啓先生】伊東市立南小学校へ異動



八幡野小学校で、5年間お世話になりました。今年度の卒業生が2年生になったときに八幡野小へ来たので、皆さんが大きく成長する姿を見ることができて、嬉しい気持ちでいっぱいです。八幡野小の皆さんは、元気にあいさつをしてくれたり、困っているときに手伝ってくれたりしてくれるので、本当に心の温かい人ばかりでした。八幡野小を離れるのは寂しいですが、次の学校から皆さんの頑張りを応援していますし、活躍を期待しています。お互い頑張りましょう。今までありがとうございました！さようなら。

### 【白井 智子栄養士】伊東市立西小学校へ異動



まだまだ八幡野小にいたい気持ちはやまやまですが、みなさんが心も体もすくすく成長していくことを応援しています。ありがとうございました。

### 【磯川 由美調理員】伊東市立西小学校へ異動



約4年間、お世話になりました。気持ちの良いあいさつ、完食の給食、これからも頑張ってください。

### 《退職される支援員さんたち》

#### 【高橋 玄 支援員】 【肥田 容子支援員】 【佐藤かおる支援員】 【新藤 美可支援員】

